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SECON DAIRE Procès-verbal

Conseil d'établissement de l'école secondaire d'Anjou
[e mercredi t8 mai 2022

Salle de conférence à 18h30

'ANIOU

Étaient présents :

Étaient absents :

Secrétaire :

Asma Benaziz, parent
Moncef Bouanani, parent (TEAM)

Amel Boumenna, parent (TEAM)

Annie Cinq-Mars, représentante de
la communauté
Martin Gendron, enseignant
Richard Gilbert, directeur
Lyne Leblond, parent

Mario Boucher; enseignant
Ca role Rivard, enseignante

Patrice Saucier, parent

Claire Perreault

Annie Lévesque, parent
Stépha nie Limoges, personnel
professionnel

Kelly Perreault, personnel de soutien
Taha Rayad, élève 4" secondaire
Fanny Thibea ult, enseignante
Tanya Tremblay, élève 5e secondaire

1.- Ouverture de la rencontre 18 :35

Monsieur Gilbert débute la rencontre.
2.- Lecture et adoption de l'ordre du jour Les articles L0 et 11 sont ajoutés à l'ordre du jour

Proposé par madame Annie Lévesque
Secondé madame Amel Boumena

3. Suivi et adoption du procès-verbalde la
rencontre du 1.6 mars 2022

Ajouter le mot < activités > à la fin du premier paragraphe
(Semaine culturelle) de l'article 6.

Proposé par madame Fanny Thibeault
Secondé par madame Amel Boumena

4. Questions du public Aucun public

5. Affaires de la direction Jusqu'à présent, l'école secondaire dAnjou prévoit environ
1730 élèves l'an prochain.

5. L Gri I I e-h or air e 2022-2023 Le document est déposé.

Étant donné le nombre d'élèves, la grille-horaire comprend
deux heures de dîner :

- Premier cycle et adaptation scolaire : LL:42 à

L2:50
- Deuxième cycle et accueil : 13 :09 à L4:L7

aura u'une seule cloche le matin comme cette année.
5.2 Calendrier des activités de fin d'année Le document est déposé à titre informatif.

Émilie Théberge et Taha Rayad agiront à titre de maîtres de
cérémonie lors du gala des Lions.
La vente des billets pour le bal des finissants bat son plein
sur la plateforme réussite. Un cocktailsera servi de 17 :00 à

1.8:00.
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5.3 Rappel - formation obligatoire des nouveaux

membres

Le document est déposé.

Les nouveaux membres sont invités à communiquer avec

madame Benaziz, présidente lorsqu'ils auront terminés la

formation en ligne,

6. Mot des représentants des élèves Il est dommage que la semaine culturelle n'ait pas pu avoir
lieu en mai. Elle aura lieu lors de la prochaine année

scolaire.

La fontaine pour le remplissage des bouteilles d'eau sera

installée à la cafétéria pour la rentrée scolaire 2022-2023.

Le comité vert, projette d'instaurer le compostage à l'école

l'an prochain.

Les terrains extérieurs sont sous-utilisés.

7. Mot de la représentante au comité de parents Trois rencontres du comité de parents ont eu lieu depuis le
dernier conseil d'établissement. Lors de ces rencontres, il a

été question de :

La présentation de la politique de la contribution
financière des parents;
Transport scolaire;

Les projets de construction/rénovation des bâtiments
appartenant au csSPÎ;

Le colloque national des comités de parents en mai;

La répartition des services dans les écoles;

La semaine de l'engagement parental;

Le plan triennal des nouvelles écoles;
Le retour sur l'année scolaire 2027-2022 (réseau

Anjou/St-Léonard)et la préparation pour la

prochaine année scolaire.

8. Mot de la représentante de la communauté

Un intervenant de proximité est maintenant en poste; il
s'appelle monsieur Carl Vanier; il travaillera avec les jeunes

âgés entre 9 et 17 ans. Les jeunes peuvent le joindre

facilement par téléphone, en cas de besoin. ll aidera dans

la prévention de la délinquance.
Nous sommes en attente d'une réponse de la sécurité
publique en ce qui a trait aux ressources financières pour

un local afin de desservir la clientèle du secteur Des

Roseraies. Le quartier est très chaud, c'est très difficile
pour les jeunes et les familles.

La création du calendrier des activités estivales est en

cours. Le calendrier sera offert en version papier et en

version Web.

llassemblée générale aura lieu sous peu

de senrices scolaile*""ë;Ërr". 
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La conférence de monsieur Alex Roof sur la persévérance
scolaire sera présentée le 25 mai prochain à l'école
secondaire dAnjou, durant les deux dîners. Une invitation
aux parents sera envoyée via lnternet.

Le SAC Anjou présente, cette année encore, son salon
d'arts et d'artisanat. févènement aura lieu le 25 mai 2022;
vingt ainés seront présents pour le vernissage

9. Mot des représentants au CCÉHDAA La rencontre avait lieu ce soir. ll y sera question de la
possibilité de créer des classes transitoires englobant tout
type d'élèves ayant des difficultés. Le projet est toujours à

l'étude.

Les budgets seront révisés à la hausse afin de pallier
l'augmentation de clientèle et des besoins des élèves HDAA.

L0. Calendrier scolaire 2022-2023 Le document est déposé.

lJan prochain nous verrons le retour des trois étapes dans
l'année scolaire. ll y aura aussi reprise des sorties et des
voyages pour les élèves.

11. Projet de friperie Le document est déposé.

llachat de vêtements se fera en a rgent comptant
12. Levée de l'assemblée 19:40

Proposé par madame Fanny Thibeault
Secondé par monsieurTaha Rayad


